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Genova,  Vinai  su Euroflora:  “E’  questo il  tipo di  cartolina
che dobbiamo mandare nel mondo”
di Redazione
21 Aprile 2011 – 13:35

Genova.  “Mi  sembra  una  grande  opportunità  per  Genova  e  la  Liguria.  Tra  l’altro
l’esposizione è stata allestita veramente bene, quindi mi compiaccio con gli organizzatori,
con la fiera e il comune”. A parlare è Pierluigi Vinai, segretario Anci Liguria.

“Credo che sia questo il tipo di cartolina che dobbiamo mandare nel mondo per attrarre
persone  verso  la  nostra  splendida  città.  Dobbimo sforzarci  tutti,  la  società  civile,  le
istituzioni, le associazioni e gli enti per continuare su questa strada – continua Vinai –
Prima i genovesi andavano in giro per il mondo ad insegnare agli altri, ora siamo un po’
ripiegati su noi stessi, anche se tutte le volte diciamo di volerci impegnare, ma poi non lo
facciamo mai.  Dovremmo prendere esempio da un evento come questo per rispettare
questa promessa”.
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